

Einladung zur Vernissage Ludwig Ludescher **"Griechische Impressionen"**

Ludwig Ludescher hat nicht den Anspruch eines Künstlers sondern er möchte mit dieser Ausstellung seine Freude an der Malerei zeigen. Er malt seine Bilder in Österreich, Italien und Griechenland. Die Bilder dieser Ausstellung, in Santorin und am Peloponnes entstanden, vermitteln seine „Griechischen Impressionen“.



Vernissage am **Samstag, 6. März 2010**, um **19:00 Uhr**,

weitere Ausstellungstage: **Sonntag, 7., 14., 21. und 28. März**, jeweils 15 - 18 Uhr,
[Villa Falkenhorst](#) , Thüringen

"Da ich zur Hälfte in Schruns und zur Hälfte in Griechenland lebe, fragt man sich natürlich, wie der dort die Zeit verbringt.

Nun, wir - meine Frau Sieglinde und ich - verbringen am Peloponnes den Frühling und den Herbst mit Wandern, Baden, Lesen ... wie richtige Pensionisten eben. Der Sommer ist im Montafon kühler und der Winter schöner. Aber an beiden Orten gibt es genügend Zeit zum Malen.

Ich lade Sie / euch / dich herzlich ein, meine Bilder anzuschauen und vielleicht gefällt sogar das Eine oder Andere.

Den Erlös spende ich dem Verein "Entwicklungspartnerschaft für Kamerun". In Kamerun lebt und arbeitet die Ärztin Dr. Elisabeth Neier aus Bludenz.

Ich tue das gerne, auch aus Dankbarkeit für das gute Überleben meines Herzinfarktes in Kreta.

Ich würde mich sehr über euren Besuch freuen!" Ludwig Ludescher, Schruns